

▲ CONFÉRENCE

QUÉBEC, UNE VILLE MÉDIÉVALE?

MERCREDI 10 OCTOBRE, 19 H 30



Québec, le mercredi 26 septembre 2012 □
À l'occasion de l'exposition *Art et nature au Moyen Âge*, le Musée national des beaux-arts du Québec présente la conférence *Québec, une ville médiévale?*

N'est-il pas curieux que la ville de Québec soit fortement associée au Moyen Âge alors que sa fondation, en 1608, survient bien après la fin de cette période historique? En remontant à la source et en identifiant ce sur quoi se fondent les premières comparaisons entre Québec et le Moyen Âge, la conférencière cherche à déterminer comment l'on peut, d'un point de vue architectural et urbanistique, justifier une telle

analogie. Une invitation à explorer les différentes fictions historiques autour desquelles s'est construite l'aura médiévale de la ville.

Par Aude Gendreau-Turmel, historienne de l'art

Mercredi 10 octobre, 19 h 30
Auditorium / Gratuit

RENSEIGNEMENTS (grand public) :
418 643-2150 ou 1 866 220-2150 / www.mnba.qc.ca

L'exposition *Art et nature au Moyen Âge* est présentée au MNBAQ jusqu'au 6 janvier 2013.

▲ CONTACT DE PRESSE

Marie-Hélène Raymond, responsable des relations de presse
418 644-6460, poste 5520 / 1 866 220-2150 / marie-helene.raymond@mnba.qc.ca
Parc des Champs-de-Bataille, Québec (Québec) G1R 5H3